

GRAINE DE CHAMPIONS À GUÉNANGE

Jules et Timothé duo de la victoire

- VU 6 FOIS
- LE 21/02/2017 À 05:00
- MIS À JOUR À 22:11



Photo RL Photo HD

Jules et Timothé, licenciés au Tennis-club de Guénange, sont champions de Moselle par équipe 10 ans 2e division, deux ans après Théo et Paul en 2015.

Après avoir battu Metz ASC, Thionville Guenrange, et Cattenom 3 en phase de poule, ils ont gagné en demi-finale contre Richemont, après une rencontre très disputée gagnée au double décisif.

En déplacement à Créhange pour la finale, à nouveau une victoire au double décisif, gros point fort de cette équipe avec Jules, spécialiste du fond de court, et Timothé qui finit les points au filet.

Une belle satisfaction pour leur entraîneur, Damien Meniconi.

Félicitations aux champions !